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Au début de cette mémoire on à essayer de donner un aperçu sur l’entreprise et lieu du stage, du point de vue juridique, secteur d’activité, situation géographique, ainsi qu’une brève présentation de l'organigramme de l'entreprise. Ensuite nous avons présenté la MSP avec ces caractéristiques et leurs limite d'application et en a précisé sur les outils de cette méthode enfin on a exposera un cas d'application industrielle de la MSP, on mettant en œuvre la méthode que nous avons maitrisés.
ABSTRACT: 
At the beginning of this memory is to try to give an overview of the company and location of the course, from a legal point of view, industry, location, and a brief presentation of the company organization. Then we introduced the MSP with these features and their application limit and indicated on the tools of this method was finally expose a case of industrial application of MSP, we implementing the method we have mastered

